
 

 

 

 ４月 19日（火）、第１回ＰＴＡ理事会・役員会が行われ、昨年度と今年度の役

員、合わせて 17名の方が参加しました。各学部の活動報告では、「保護者同士話

すことができとても楽しかった。」「学校のために何かやりたいという意見があ

り花壇整備を企画した。」など具体的な様子を伝え合いました。また、コロナ禍

の PTA活動の工夫など今年度の計画についても協議しました。終了後には PTA表

彰を行い、お二人の方に感謝の気持ちを伝えさせていただきました。 
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